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首先就是这样做有没有必要性，为什么会出现这种情况。

     我们造血来源非常广泛，包括刚才说的和外周血，还有脐带血。现在随着中国的单倍体移植的成
熟和普及，中港万海上市，99%的患者都可以有供者，几乎是人人有供者。

     父母和孩子之间是的单倍体，就是只要是父母和孩子，任何一个都可以给这个患者捐献。但是存
在一个尴尬的群体，就是我们这个年龄30多岁，80后这个群体。他们的父母大概推测年龄就是六七十岁
的样子，已经年纪比较大了，功能会有所下降，细胞的功能有所下降，那就不是优的供者。还有一个来
源就是他们的孩子，那他们本身自己30多岁，孩子很小，大概就是几岁到十岁这个区间。那这些孩子，
就是还处于一个比较年幼，中港万海研究院，体重比较低的一个状态。

 

02    身体的调解员

的身体并不是一片和平的，也会像一个国家和单位一样，会出现摩擦和冲突，特别是脾气的细胞，动不
动就暴打一顿其他细胞（过敏反应），暴打一顿也就罢了，其他细胞惹不起，躲到角落里默默的把伤养
好，继续维持着身体正常运行。

有时候，细胞会揪住某些细胞暴打不止，直到打的这些细胞伤亡惨重甚至是损失殆尽。有的能力强（细
胞、结缔组织细胞、皮肤细胞等等），即使被细胞持续暴打，中港万海，虽然很痛苦会得、皮肤疾病和
，但还能利用强大的再生能力维持正常功能。

 

捐髓要增肥，存脐血没用？这些问题该听谁的。



 在网络上，特别是自媒体上，关于保存脐带血无用的说法不绝于耳。那么保存脐带血是否有价值呢？
为了给患的爸爸提供造血，12岁的男孩每天吃五顿饭，三个月猛增30多斤。频频出现在媒体上的增肥救
父故事的背后，除了感人之外，是否违背了科学。

今天我们请到了省内造血移植刘芳主任，来给我们大家聊一聊这两个话题。

医学博士，师从于亚洲移植陆道培院士的博士研究生，曾于美国内华达研究所做博士后研究，从事血液
学基础及临床研究二十年余。

Q1

主持人：从经典的脐带血造血移植技术的成熟，到、等再生医学中的突破，再到使用脐带血液中各种细
胞疾病的尝试，他们的每一次进步都能够为更多的患者开启康复的大门。所以今天也想问一下刘主任，
就是说现在基本上有过孩子的年轻家长都知道脐带血，但仅仅的只是了解一些皮毛。所以，想请你给大
家介绍一下，什么是脐带血？

刘芳：脐带血是胎儿娩出以后，残存在和脐带中间的血液。在很早以前，脐带血都是作为废弃物被丢弃
掉。在上个世纪70年代的时候，中港万海，科学家就发现脐带血里面有丰富的造血。在80年代初期，就
有科学家提出可以用脐带血中的，作为来源进行移植。在1988年就完成了世界首例脐带血造血移植，用
于一种的衰竭性疾病——范可尼。这个孩子从1988年接受移植到现在，已经存活了30多年的时间，生活
质量非常的好，回归了正常的工作和家庭。后来，脐带血在临床中的应用越来越广泛。

陕西中港万海-中港万海由陕西中港万海生命科学研究院有限公司提供。陕西中港万海生命科学研究院有
限公司是一家从事“中港万海,陕西中港,陕西中港万海生”的公司。自成立以来，我们坚持以“诚信为本
，稳健经营”的方针，勇于参与市场的良性竞争，使“中港万海,陕西中港,陕西中港万海生”品牌拥有良
好口碑。我们坚持“服务至上，用户至上”的原则，使陕西中港万海在技术合作中赢得了客户的信任，
树立了良好的企业形象。
特别说明：本信息的图片和资料仅供参考，欢迎联系我们索取准确的资料，谢谢！
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